

Like

Tweet

+1

in



Mohamed Altoum/HelpAge International



Malik Alymbalov/HelpAge International



Joseph Jr-Francis/HelpAge International



Sebastian Ormachos/HelpAge International

## **TOMA POSICIÓN FRENTE A LA DISCRIMINACIÓN POR EDAD**

Estimados amigos,

Compartimos con ustedes el boletín regional del Secretariado de HelpAge International para América Latina y el Caribe.

En este boletín encontrará:

1. Documento de discusión de HelpAge “Violencia contra las mujeres mayores”
2. ¿Cómo participar en la sexta Plataforma Regional para la reducción del Riesgo de Desastres de las Américas?
3. Procuraduría de El Salvador entregó galardón

- de  
"Cultura  
de  
Paz  
2017"  
a  
Emilio  
Espin
4. Indicadores  
de  
igualdad  
de  
género  
y  
empoderamiento  
de  
las  
mujeres
5. La  
libertad  
de  
decidir,  
blog  
de  
Bridget  
Sleep  
–  
Asesora  
de  
Políticas  
de  
HelpAge  
International
6. XIII  
Congreso  
colombiano  
e  
Iberoamericano  
de  
Gerontología  
y  
Geriatría

Equipo de HelpAge International para América Latina y el Caribe  
[info@helpagela.org](mailto:info@helpagela.org)

---

## Violencia contra las mujeres mayores

El presente es un documento de discusión de HelpAge que tiene el objetivo de resaltar los tipos de violencia, abuso y abandono que las mujeres mayores experimentan, y ofrece recomendaciones para un método colaborativo que permita cerrar los vacíos de datos, políticas y programas que impiden a las mujeres vivir sus vidas libres de violencia, incluso en la vejez, así como brindar mensajes clave



para acciones de incidencia para combatir este fenómeno.

[Descargue el documento completo aquí.](#)



## ¿Cómo participar en la sexta Plataforma Regional para la reducción del Riesgo de Desastres de las Américas?

Esta plataforma es una oportunidad para que los gobiernos, sector privado, sociedad civil y otros actores en las Américas intercambien experiencias exitosas. Para eso fue creado el IGNITE Stage que es un espacio en el cual los participantes de la Plataforma Regional tendrán 20 minutos para exponer y presentar nuevos productos o iniciativas en materia de reducción del riesgo de desastres.

El evento se realizará del 20 al 22 de junio de 2018 en Cartagena – Colombia. Las inscripciones cerrarán el próximo 15 de abril del 2018.

[Inscripciones aquí.](#)

## Procuraduría de El Salvador entregó galardón de “Cultura de Paz 2017” a Emilio Espin

La Red de HelpAge International se suma a este gran reconocimiento entregado a Emilio Espin, un reconocido activista por los derechos de las personas mayores de El Salvador. Emilio hace parte del Consejo Ejecutivo Nacional de la Asociación para la Cooperación y el Desarrollo Comunal de El Salvador - **CORDES**.



Este reconocimiento significa un logro en su trabajo y un aliento para continuar forjando condiciones que dignifiquen la vida de las personas mayores en la región.

[Nota completa aquí.](#)



## Indicadores de igualdad de género y empoderamiento de las mujeres

Compartimos las nuevas orientaciones sobre el uso de indicadores de igualdad de género y empoderamiento de las mujeres, desarrollados por IndiKit, una entidad que tiene el objetivo de mejorar la supervisión y evaluación de las intervenciones humanitarias y de desarrollo, dando apoyo para utilizar indicadores bien formulados, así como recopilar y analizar correctamente los datos requeridos para cada indicador.

El contenido de IndiKit está alineado con los estándares existentes y fue revisado por especialistas, técnicos de organizaciones no gubernamentales, clusters globales, agencias de la ONU y universidades.

Además de este grupo de indicadores puede encontrar varios sobre seguridad alimentaria, educación, salud, entre otros, que pueden ser valiosos para escribir sus proyectos.

[Mayor información aquí.](#)

---

## La libertad de decidir

Una consulta realizada con el apoyo de 450 personas mayores en 24 países recoge lo que sienten sobre sus derechos a la autonomía y la independencia, con motivo del próximo [Grupo de Trabajo de Composición Abierta sobre el envejecimiento](#) en julio de 2018.



*@JonasWresch*

Las respuestas apuntan a que estos derechos, que disfrutaban antes en sus vidas, se les niegan durante la vejez porque otros piensan que ya no pueden tomar sus propias decisiones.

Conozca el más reciente blog de [Bridget Sleep – Asesora de Políticas de HelpAge International.](#)

[Lea el blog aquí](#)



## XIII Congreso colombiano e Iberoamericano de Gerontología y Geriátrica

Compartimos la invitación de la [Asociación Colombiana de Gerontología y Geriátrica](#) a participar en este Congreso que se realizará en la ciudad de Barranquilla, Colombia los días 17, 18 y 19 de mayo de 2018.

Esta es una oportunidad para optimizar la articulación intersectorial y generar alianzas estratégicas encaminadas a la defensa de los derechos humanos de las personas mayores.

Invitamos a las organizaciones que vayan a participar en este evento a ponerse en contacto con Marcela Bustamante, Coordinadora Regional del Secretariado de HelpAge en la Región, para promover una participación articulada y generar espacios de encuentro durante este evento que permitan seguir avanzando hacia el trabajo en Red.

Contacto: [marcela.bustamante@helpagela.org](mailto:marcela.bustamante@helpagela.org)

---

Si tiene alguna pregunta envíenos un correo electrónico a [info@helpagela.org](mailto:info@helpagela.org). También puede seguirnos en [Facebook](#) y [Twitter](#)



©2018 HelpAge International charity number 288180 | PO Box 70156, London, WC1H 9NA, UK

[Web Version](#)

[Forward](#)

[Unsubscribe](#)

Powered by [Mad Mimi®](#)  
A GoDaddy® company